新入生のみなさん、ようこそ花南中へ。在校生を代表し、みなさんのご入学を心よりお祝い申し上げます。

今年度は新型コロナウィルス感染拡大による制限が緩和され、昨年、一昨年にはできなかったことや、新しいことにチャレンジできる年になることと思います。そんな年を、新しい仲間を迎えスタートできることが、私はとてもうれしいです。

さて、いよいよ中学校生活が始まりますね。学校生活が始まると、さっそく委員会決めがあります。花南中の委員会活動はとても活発で、意義のあるものです。昨年度から積極的にタブレットを使用し、ITならではの効率性を生かした活動を行っています。どの委員会も花南中全生徒の学校生活に貢献することができます。委員会の活動は忙しく、大変なこともたくさんあります。しかし、委員としての誇りをもち行う活動は、その大変さを超えるやりがいを感じられます。

またすぐに部活動の仮入部が始まります。仮入部とは様々な部活動を体験できるというものです。みなさんは入りたい部活動は決まっていますか?各部活動には、それぞれの伝統があり、目標があります。その目標を目指し、本気で努力することで、大きな達成感を得ることができます。部活でできる仲間は、苦楽を共にした特別な存在になることでしょう。自分に合った部活動を見つけるために仮入部では、なるべく多くの部活動を体験してみてください。意外な出会いがあるかもしれません。

5月と10月には花南中二大行事と呼ばれる運動会と合唱コンクールがあります。クラスの仲間たちと協力し、運動会では優勝、合唱コンクールでは金賞を目指します。花南中の二大行事は、3学年全員が全力をかけて競い合うとてもレベルの高いものです。運動が苦手な人、歌が苦手な人もいるかもしれません。でも大丈夫です。クラスの中で互いにカバーしあい、支え合いながら、準備・練習を重ねていきます。そのことによって、一体感が高まり、友情が深まっていきます。二大行事で仲間と培った経験や思い出は、きっと人生の財産になります。

さて、中学校には今説明した委員会、部活動、二大行事の他にも、年四回の定期テストや、 1年生では川越校外学習、スキー教室などがあります。もちろん、日々の授業も小学校の時 より難しくなり、家庭学習も大切になってきます。とても忙しい毎日になると思います。忙 しい毎日を楽しく切り抜けるコツは、受け身にならないことです。受け身になってしまうと、 忙しいことにプラスの感情は生まれません。授業、行事、委員会活動や係活動、部活動……。 学校で行う全てのことには必ず意味があります。その意味を考え、前向きに自分から行動し てみましょう。忙しさの中に価値を見出すことが楽しい学校生活を創ります。皆さんの手で 充実した学校生活をつかみ取ってください。

そして忘れないでください。今、皆さんの後ろにいる3年生、そして2年生がいつでも皆さんを助けます。分からないことがあったら聞いてください。困った時には頼ってください。 私たちは皆さんの味方です。

ここから始まる、皆さんの中学校生活が希望と喜びに溢れるものになることを願って、歓迎の言葉とさせていただきます。

令和5年4月7日 在校生代表